

CONTIENE COMPLETA GAMA DE INSTRUMENTOS SOBRE COMO INVERTIR

## Con lenguaje sencillo y práctico, lanzan libro para incentivar el ahorro

¿Dónde invertir? es tal vez la pregunta más recurrente entre muchos profesionales y empleados con capacidad de ahorro, pero sin mayor conocimiento de la gama de posibilidades...

Es por eso que el ingeniero comercial y administrador de empresas Rafael Aldunate quiso llenar este vacío. Y hacer el libro se transformó en una de sus prioridades.

Lo lanzará este jueves, bajo el título de "Guía del ahorrate", el que con un lenguaje simple, práctico y entretenido, presenta una completa selección de instrumentos de ahorro e inversión. "Creo que esta publicación viene a satisfacer una necesidad que hasta ahora nadie había tenido presente. Se trata de educar al público y desarrollar el hábito del ahorro", explica Aldunate.

A su juicio, en Chile no ha existido nunca una campaña hacia el ahorro y "para que exista la disciplina, primero tiene que haber educación. En ningún caso pretendemos recomendar al público que es lo que más le conviene, sino sólo orientar".

Según el autor, la idea de esta guía es lograr un incentivo hacia el ahorro, concepto que permite "abrir el abanico de oportunidades de compra y lograr libertad individual. Con deudas uno se siente amarrado".

### Sencillo y con mucha infografía

La guía, que será puesta a la venta el 6 de agosto, posee un lenguaje didáctico, sencillo y va acompañado de mucha infografía.

Se identifica, en los casi 15 instrumentos de ahorro, los posibles beneficios de cada uno de ellos, así

●Se trata de la "Guía del Ahorrante" escrita por el ingeniero comercial Rafael Aldunate. ●El objetivo es llenar un espacio en el cual se eduque a la persona común y corriente sobre los beneficios y limitaciones de los distintos instrumentos que ofrece el mercado. ●El jueves será lanzado el libro y estará a disposición del público el martes 6 de agosto.

como también sus limitaciones. "No sólo incluimos las formas tradicionales de ahorro, ya que incorporamos bienes raíces, leasing habitacional, entre otras formas, más allá de una simple libreta de ahorro", explica el autor.

Cuenta que el objetivo es "desbloquear y eliminar los obstáculos que permitan tomar decisiones económicas acertadas al común de las personas".

### Agrega:

—Lo que nos interesa es responder sin rodeos la mayoría de las incógnitas sobre los distintos instrumentos. Nos queremos alejar de la teoría y con términos simples describir el comportamiento de cada uno de ellos. Con el sistema actual de vida de los chilenos queremos lograr una lectura fácil, puntual, directa y rápida.

La Guía del Ahorrante en sus más de 100 páginas



El ingeniero comercial Rafael Aldunate dice que su publicación busca que el desarrollo de los instrumentos de ahorro sea más equilibrado que el de los de consumo.

describe el comportamiento de algunos instrumentos de ahorro a través del tiempo.

Situaciones como la liquidez, riesgo, respaldo, objetivos, tributación y rentabilidad son explicados en forma didáctica. "Además de esto posee una serie de cuadros con estadísticas económicas y un conjunto de definiciones de los términos económicos más recurrentes", comenta Aldunate.

Dentro de esta publicación también vienen temas de interés general como las herencias, los impuestos, protestos y varios indicadores y referencias internacionales vinculados a Chile.

# Con lenguaje sencillo y práctico lanzan libro para incentivar el ahorro [artículo].

## Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Con lenguaje sencillo y práctico lanzan libro para incentivar el ahorro [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa